



Pièces	7 Pièces
Référence	8171123
Prix	2 690 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Villa provençale d'environ 255 m² offrant une vue mer, située sur le secteur du Sémaphore, proche du centre-ville, des plages et des commerces. Edifiée sur un terrain de 1830 m², réalisée sur 3 niveaux et parfaitement entretenue, cette propriété bénéficie de beaux volumes et offre une vue dégagée sur la mer et sur le Golfe de Saint-Tropez. Elle est composée d'un hall d'entrée ouvrant sur un salon avec cheminée ainsi qu'une salle à manger avec cuisine équipée. L'ensemble donne sur une grande terrasse face à la mer, puis 6 chambres climatisées, avec 4 salles de bains et/ou douches. À l'extérieur, ...

Provençal villa of about 255 sqm (2744 sq ft) offering a sea view, located in the Sémaphore area, close to the city center, the beaches and the shops. Built on a land of 1830 sqm (19697 sq ft), realized on 3 levels and perfectly maintained, this property benefits from beautiful volumes and offers a clear view on the sea and on the Gulf of Saint-Tropez. It is composed of an entrance hall opening on a living room with fireplace and a dining room with equipped kitchen. The whole opens onto a large terrace facing the sea, then 6 air-conditioned bedrooms, with 4 bathrooms and/or showers. Outside, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

